

En la frontera decomisan más de 10 kilos de droga

Dos hombres bolivianos y uno chileno fueron detenidos por este delito.

Redacción
 La Estrella

En un operativo coordinado entre el Servicio Nacional de Aduanas, la Brianta de la PDI Calama y la Fiscalía Local de Calama, se logró la incautación de más de 10 kilos de pasta base de cocaína en el paso fronterizo Ollagüe.

El procedimiento, enmarcado en un caso de flagrancia por infracción al artículo 3 de la Ley 20.000, culminó con la detención de tres individuos.

PROCEDIMIENTO

El hallazgo se produjo cuando funcionarios de Aduanas, apostados en el complejo fronterizo Ollagüe, inspeccionaron un camión de patente boliviana y detectaron una bolsa en la cabina que contenía 10 paquetes de droga.

Tras la coordinación con la Fiscalía, se autorizó una entrega vigilada, lo que permitió la captura de los receptores en Mejillones.

En el operativo fueron



ESTA DROGA TENÍA COMO DESTINO MEJILLONES.

detenidos tres individuos: dos hombres de nacionalidad boliviana y uno chileno. La modalidad utilizada consistió en el ocultamiento de la droga dentro del vehículo de carga para su posterior traslado y distribución en territorio chileno.

A raíz de este operativo se incautaron: cuatro teléfonos celulares, 2.031 dólares estadounidenses, 150.000 pesos chilenos, 180 pesos bolivianos, un automóvil tipo SUV y un camión de carga de combustible con patente boliviana.

“Gracias a un trabajo coordinado, colaborativo, se lo-

gró frenar un intento de tráfico de drogas en la frontera. Más de 10 kilos de cocaína fueron incautados en el paso Ollagüe, donde un operativo conjunto entre el Servicio Nacional de Aduanas, la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado Calama y la Fiscalía Local, permitieron la detención de tres personas involucradas en el ilícito. La droga oculta en un camión boliviano tenía como destino territorio chileno. Es así que utilizando la herramienta de entrega vigilada se logró en la comuna de Mejillones capturar a los receptores de la dro-

ga”, expresó el jefe de la Brianta Calama, subprefecto Patricio Méndez.

En tanto, el director regional de Aduanas, Francisco Romero, afirmó que “este es un nuevo hallazgo que se ha realizado en la avanzada fronteriza de Ollagüe. Nuevamente gracias a las competencias y habilidades que tienen los funcionarios en el punto de control, se perfila a un camión cisterna procedente de Bolivia, el cual con uso de tecnología no invasiva, en este caso unos densímetros, se pudo averiguar que en la cabina existía una densidad que no corresponde a lo normal y se encuentran sobre los diez kilos de pasta base de cocaína. Se informa al fiscal y se ordena la entrega, en un trabajo conjunto con la Policía de Investigaciones. Adicionalmente este trabajo se suma a otros procedimientos que hemos tenido en la misma avanzada fronteriza, destacando el último gran hallazgo que fue más de media tonelada de marihuana entre otros hallazgos importantes como 7 litros de cocaína, pasta base y también de un kilo de cocaína en clorhidrato. Esto se entregó a Carabineros en un gran trabajo conjunto, desbaratando a una banda del crimen organizado”.